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NOTA DE IMPRENSA 

CDS questiona Governo sobre a escassez de lapas na costa da Ilha de São Jorge 

 

O Grupo Parlamentar do CDS, por iniciativa da deputada Catarina Cabeceiras, apresentou um 
requerimento na Assembleia Legislativa dos Açores, onde questiona o Governo Regional sobre 
a escassez de lapas na costa da Ilha de São Jorge.  

A apanha de lapas, para fins comerciais ou consumo próprio, na Região Autónoma dos Açores 
encontra-se regulamentada, sendo que esta apanha carece de licenciamento a emitir pela 
Direção Regional das Pescas, e cuja licença é válida de 1 junho a 30 de setembro, do ano civil 
correspondente.  

Para o CDS, sabendo que a costa da Ilha de São Jorge, pela sua localização central, é procurada 
por quem faz a apanha de lapas, é necessário acompanhar e estudar a sua exploração, para 
contrariar a tendência de grande pressão sobre esta espécie, e assim evitar a redução dos stocks 
existentes.  

Para a deputada Catarina Cabeceiras, se esta evolução se mantiver e não forem tomadas 
medidas identificativas e preventivas por forma a conhecer e contrariar esta tendência, poderá 
ficar colocada em causa a manutenção desta espécie na costa de São Jorge, por isso o Grupo 
Parlamentar questionou o Governo Regional sobre se tem conhecimento da situação de quebra 
de stocks desta espécie e que estudos têm sido realizados nos últimos anos sobre esta espécie, 
nomeadamente relativamente à densidade populacional/stocks e níveis de exploração na Ilha 
de São Jorge. O CDS quer saber ainda se o Governo Regional considera a hipótese de avaliar a 
situação atual desta espécie, em São Jorge, com o intuito de adotar medidas por forma a garantir 
a conservação e gestão das populações de lapas, evitando futuras ruturas nos respetivos stocks.  
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